

Mes chers amis,

Je voudrais vous remercier d'être venus si nombreux à cette Fête départementale pour accueillir notre Premier Ministre, François FILLON.

Bienvenue dans le Gard, Cher François.

Je voudrais également remercier les Parlementaires, les très nombreux Maires et élus ici présents, mais surtout saluer l'extraordinaire mobilisation militante car, rarement autant de monde s'est déplacé en pareille occasion.

Je veux y voir deux signes :

- ☞ Le premier est la vitalité de notre mouvement qui sait se mettre en ordre de marche à l'approche d'échéances essentielles pour notre pays.
- ☞ Le second est celui de la reconnaissance du rôle que tu joue depuis bientôt cinq ans aux côtés du Président de la République et qui fait de toi le leader incontesté de notre majorité.

Oui, mes chers amis, François FILLON est le Premier Ministre le plus réformateur et le plus déterminé que la 5^{ème} République ait connu.

Je sais que tu apprécies ici, cher François, l'esprit de persévérance et de combat des élus, mais aussi celui de tous les militants, qui aujourd'hui sont mobilisés pour défendre le bilan de l'action que tu mènes aux côtés de Nicolas SARKOZY.

Mes chers amis,

Aujourd'hui, alors qu'une bataille électorale décisive va démarrer, nous aurons, plus que jamais besoin de la force, de la mobilisation, du réel pouvoir de persuasion de chacune et de chacun d'entre vous.

Nous avons besoin aussi, cher François FILLON, de ton discours de vérité, face aux dangers de l'aventure socialiste.

Une aventure de la dépense, du manque de courage et d'absence totale d'ambition pour le pays.

Nous avons besoin de ton expérience et de la détermination du Président de la République qui a démontré en Côte d'Ivoire, et surtout en Libye, toute l'implication de notre Nation et de notre Armée, dans l'aide aux peuples en quête de liberté.

Aujourd'hui, cet idéal de liberté qui nous anime revêt une dimension toute particulière, en ce dixième anniversaire des attentats de New York et Washington, qui plongèrent le Monde dans un chaos indescriptible.

Je veux dire solennellement ce matin combien il est important de combattre toutes les formes d'intolérance et d'intégrisme pour ouvrir le monde au modèle démocratique et à toutes les formes de libertés, qu'elles soient de pensée, d'expression ou de culte.

Avant de laisser la parole à Max ROUSTAN, j'aimerais dire à toutes et à tous, l'importance de l'Union de notre famille politique et plus largement de nos alliés dans la bataille qui se profile l'an prochain.

Nous devons dès maintenant être rassemblés sur les sujets cruciaux pour l'avenir de notre pays.

Nous devons être rassemblés sur les décisions en matière budgétaire.

Nous devons être rassemblés sur la nécessaire règle d'or.

Nous devons enfin être rassemblés autour du Président de la République, Nicolas SARKOZY, car lui seul, avec ton soutien cher François, est à même de piloter le bateau France dans cette tempête financière internationale sans précédent.

Rassemblons nous, soyons unis, pour la République et pour la France.

Je vous remercie.
